

prodigue... de gloire. Lyon acclamait le général Gallieni, un autre héros, tout aussi modeste, le pacificateur de Madagascar, à la Société de Géographie. Comme Marchand, Gallieni est grand, élancé ; il a la tournure énergique, le visage froid et réfléchi de l'homme d'action.

Le même jour, 18 juin, M. Liard, directeur de l'enseignement supérieur, présidait à côté de M. Mangini, la distribution des prix aux élèves de la Société d'enseignement professionnel du Rhône.

Le 20 juin, M. Liard inaugurerait le musée archéologique installé au deuxième étage du palais commun aux Facultés de Droit et des Lettres. Autour de lui, M. le recteur Compayré, MM. Armand-Caillat, Isaac, Sicard, MM. les professeurs des Facultés ; M. Liard en a profité pour remercier solennellement les riches bienfaiteurs de l'Université ; MM. Mangini, Cambefort, Oberkampf, de Riaz, Isaac, docteur Birot.

Bientôt le public pourra visiter chaque semaine le nouveau musée archéologique.

Ne quittons pas nos Sociétés littéraires ! Voici l'Académie de Lyon qui s'honore de recevoir dans son sein M. l'abbé Rambaud, MM. les D<sup>rs</sup> Crolas et Marduel.

Et revenons, pour finir cette chronique, à l'archéologie, à propos du Congrès d'archéologie tenu à Mâcon du 14 au 21 juin, Congrès particulièrement brillant par le nombre et la qualité des membres français et étrangers qui suivirent ses excursions à Cluny, à Paray-le-Monial, à Solutré, à Berzé, Tournus, Châlon, Autun, etc... Lyon était représenté au Congrès par ses plus éminents archéologues : M. le D<sup>r</sup> Birot qui fait au Congrès une communication intéressante au sujet des sculptures de l'abbaye d'Ainay, protographiées en collaboration avec M. l'abbé